

24Jam

Loyalitas Tanpa Batas, Bripda Ivantri Ba Sihumas Polres Mojokerto Raih Penghargaan dari Kapolres

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.24JAM.CO.ID

Jan 3, 2023 - 07:26



MOJOKERTO - Menjadi anggota Sihumas memang bukan pilihan favorit bagi anggota Kepolisian, namun tugas yang di emban Si Humas merupakan salah satu fungsi yang vital karena fungsi tersebut memiliki tugas menampilkan keberhasilan Polri kepada masyarakat.

Humas Polri harus mampu menjadi penjuror untuk mendorong dan membangun kepercayaan masyarakat serta opini publik guna mewujudkan citra positif sesuai visi Polri melalui kemitraan dengan media dan seluruh komponen masyarakat.

Selain keberhasilan Polri, anggota Kepolisian Humas juga bertugas membuat

produk kreatif yang dijadikan konten untuk di Upload di media sosial yang saat ini digandrungi masyarakat umum untuk mendapatkan berita yang aktual.

Bripda Ivantri merupakan salah satu personel Sihumas Polres Mojokerto Polda Jatim yang memiliki kemampuan serta ide - ide cemerlang dalam pembuatan konten guna meningkatkan kepercayaan publik terhadap instansi kepolisian Polres Mojokerto Polda Jatim.

Sebanyak 32 Personel yang berprestasi diberikan penghargaan oleh Kapolres Mojokerto AKBP Apip Ginanjar pada awal tahun 2023.

Pemberian penghargaan tersebut dilakukan dalam Apel Besar yang dilaksanakan kemarin pagi ini Senin (2/1/23) di lapangan Apel Polres Mojokerto.

"Penghargaan yang saya terima ini bukan hanya untuk diri saya pribadi,namun untuk seluruh anggota Si Humas Polres Mojokerto. Karena Humas bekerja tidak bisa sendirian namun harus bersama sama agar dokumentasi pimpinan dapat diambil dengan baik dan disampaikan kepada masyarakat,"ujar Bripda Ivantri usai upacara penghargaan tersebut.

Sementara itu Kapolres Mojokerto AKBP Apip Ginanjar menyampaikan Apresiasi kepada seluruh anggota Polres Mojokerto Polda Jatim yang saling bahu membahu menciptakan situasi yang kondusif selama tahun 2023.

"Penghargaan ini bukanlah akhir dari pengabdian kita kepada kepada bangsa dan negara ini, namun jadikanlah penghargaan ini untuk motivasi dalam menyongsong tahun 2023 ini agar lebih baik daripada tahun yang kemarin." Ujar Kapolres Mojokerto.

Kapolres juga dalam apel ini menyampaikan bahwa ini merupakan Apel besar yang terakhir karena setelah ini dirinya akan pindah tugas ke Polresta Malang Kota. Jabatan Kapolres Mojokerto akan digantikan oleh AKBP Wahyudi yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Kediri Kota. (*)